

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil pengolahan oleh peneliti mengenai pengaruh keberadaan kebun karet terhadap pendapatan rumahtangga masyarakat sekitar di Desa Medong Kecamatan Mekarjaya Kabupaten Pandeglang. Kesimpulan yang didapatkan dari penelitian kali ini terkait hubungan pengaruh antara keberadaan kebun karet terhadap pendapatan rumah tangga masyarakat sekitar di Desa Medong Kecamatan Mekarjaya Kabupaten Pandeglang. Memberikan kesimpulan bahwa nilai koefisien variabel (X) yaitu keberadaan kebun karet berpengaruh terhadap nilai koefisien variabel (Y) yaitu pendapatan rumah tangga masyarakat sekitar dengan tingkat determinasi sebesar 67,3%. Dengan nilai Uji t didapat sig sebesar 0,00 lebih kecil dari 0,05 dan nilai t hitung lebih besar dari nilai t tabel yaitu  $10,154 > 2,008$ .

Maka membuktikan  $H_a$  diterima yaitu terdapat pengaruh signifikan antara keberadaan kebun karet terhadap pendapatan masyarakat sekitar. dan  $H_0$  ditolak yaitu tidak terdapat pengaruh antara keberadaan kebun karet terhadap pendapatan rumah tangga

masyarakat sekitar. hal ini bisa disebabkan oleh masih banyaknya warga Desa Medong yang mengandalkan penghasilannya dari hasil perkebunan.

## **B. Keterbatasan Penelitian**

Penelitian ini telah dilakukan dengan sebaik mungkin, akan tetapi dalam penelitian ini terdapat beberapa keterbatasan. keterbatasan diantaranya sebagai berikut:

- Jumlah sampel yang diambil hanya sebesar 5% dari populasi yang ada
- Saat melakukan observasi dan wawancara peneliti lebih banyak memfokuskan pada keluarga yang mengandalkan penghasilan dari kebun karet
- Dalam proses pengambilan data, informasi yang diberikan responden melalui kuesioner terkadang tidak menunjukkan pendapat responden yang sebenarnya, hal ini terjadi karena kadang perbedaan pemikiran, anggapan dan pemahaman yang berbeda tiap responden, juga faktor lain seperti faktor kejujuran dalam pengisian pendapat responden dalam kuesionernya.

### **C. Saran**

Berdasarkan uraian pada kesimpulan dan keterbatasan masalah diatas, maka berikut saran-saran yang penulis tulis:

- Peneliti selanjutnya dapat menambah jumlah sampel ataupun menambah jumlah variabel X yang dapat mempengaruhi pendapatan rumah tangga di Desa Medong Kecamatan Mekarjaya.
- Peneliti selanjutnya dapat memperluas wilayah penelitian menjadi tingkat kecamatan mengingat di Kecamatan Mekarjaya memang terdapat lahan perkebunan yang cukup luas.